



YOKOHAMA-MM21 ROTARY WEEKLY

事務所 横浜市西区みなとみらい1-1-1 ヨコハマグランドインター・コンチネンタルホテル 841号室
電話 (045) 223-2222 (代表) 841号室又は MM 21 R.C. FAX (045) 221-2169
例会 毎週月曜日 横浜市西区みなとみらい1-1-1 ヨコハマグランドインター・コンチネンタルホテル

会長 岩堀 将

幹事 亀田 淳



ロータリー：ロータリーは機会の扉を開く
ROTARY：Rotary Opens Opportunities

2020～21年度

RI会長 ホルガー・クナーク

2020年 7月27日 (月)

第1256回 例会

曇

本日の卓話

私、「発熱外来」やっています。
新型コロナウイルスについて②
関 由喜氏(けいゆう病院)



誰も宣言しておりませんがまさに第2波真ただ中
といってよいと思います。医療機関であれば、熱の患
者さんや咳の患者さんを避けることは困難で、PVID19
を鑑別しながら診察したりコンサルトを受けたりし
ています。当医院では3月11日に「発熱外来」設置。
一般外来にいられた熱のある患者さんや横浜市から
依頼された帰国者接触者外来の患者さん(濃厚接触
者)です。一般外来にいられた患者さんには出入り口
を1つにし、入口にて発熱や問診をし、ひっかかった
患者さんは発熱外来に案内します。発熱外来患者数と
横浜市陽性者数をグラフに表してみたところ、緊急事
態宣言中よりも増えているのではと思います。現在、当
院で疑って検査すると10人に3人は陽性となっ
ています。緊急事態宣言中と同じくらいの陽性率が出
ています。発熱外来を受診した患者さんにはどのくらい
コロナ陽性の方がいたかは、発熱外来のみでは2.
2%で、帰国者接触者外来では22.7%です。陰性
と判断された患者さんは、扁桃腺や肺炎等でした。年
齢や発熱などではあまり差はなく、唯一の差が性別で
す。外来数は男女にあまり差はありませんが、入院患
者は圧倒的に男性が多いです。諸外国(デンマーク)で
も感染者自体は男女に差はありませんが、死亡者は圧
倒的に男性が多いと報告がありました。ヨーロッパや
中国でも同じような報告があります。インフルエンザ
の時期が近づいてくると心配なのが、コロナウイルス
と区別できるのか?について、区別できず難しいです。
唯一区別できるとしたら鼻水・鼻づまりはインフルエ
ンザ症状には少なく、短期間で味覚障害・嗅覚障害に
はなりにくいのでコロナウイルスの可能性が高いと
思いますが、必ず症状に表れるとは限りません。

出席報告

- 会員数 34名 欠席 4名
本日の出席率 87.88%

例会記録

- 点鐘 岩堀 将 会長
司会 亀田 淳 幹事
斉唱 我等の生業
MM21RCの歌

ゲスト

- 関 由喜氏 (スピーカー)

ビジター

- 吉岡 善一氏 (大和RC)

会長の時間

 岩堀 将 会長

大和RCの吉岡様いらっしゃいませ。本日は昨年
12月23日の卓話でインフルエンザのお話をして
頂きました、けいゆう病院の関 由喜様にお越し頂き
ました。昨年のお話では日本では1年間に1000
万人がインフルエンザに罹り3000人が死亡して
いると驚きました。本日は新型コロナウイルスにつ
いてお話していただきます。よろしくお願ひします。
7月13日例会後のガバナー補佐によるクラブ協議
会に御参加の皆様、お疲れ様でした。8月3日ガバ
ナー公式訪問があります。

幹事報告

 亀田 淳 幹事

- 次回の例会はガバナー公式訪問ですので、ご出席
よろしくお願ひ致します。

- 他地区被災地支援への義援金にご協力お願い致します。
- 本日例会後、30周年準備委員会を開催致します。委員の方はご参加お願い致します。
- 8月31日(月)夜間例会となります。ご出欠のご回答お願い致します。

委員会報告

- 社会奉仕委員会** **本城委員長**
エコキャップのご協力のおかげで、今回12人分のワクチンとなりました。集まった数は10,363個です。今後も活動していきますので、ご協力よろしくお願い致します。

ニコニコ報告

- 吉岡 善一氏(大和RC)
貴クラブのホームページを担当しております。本日は新しいホームページの打ち合わせに参りました。今後ともお世話になります。
- 岩堀 将会長
吉岡様いらっしゃいませ。関様、本日の卓話よろしく申し上げます。
- 亀田 淳幹事
関様、本日の卓話宜しくお願い申し上げます。吉岡様、ようこそ!!
- 杉浦 武胤君
先週、延長になった東京オリンピック開会式の23日でした。国立競技場の記念イベントで池江璃花子さんが世界に向けてメッセージが伝えられました。「大きな目標が突然消えてしまい、私も突然の病で別世界のように変わってしまいました。1年後のこの場所で希望の炎が輝いてほしい」と発せられました。オリンピックが世界のアスリートの為に実施することを期待したいです。
- 山田 晃久君
先日の江上ガバナー補佐を迎えてのクラブ協議会お疲れ様でした。ロータリー財団委員会ではロータリー財団についての理解を深めていく為の卓話を予定しております。その際は、よろしく申し上げます。また、今年も寄付の地区目標の達成を目指していきたいと思っております。
- 鈴木 彰君
けいゆう病院、関先生ようこそいらっしゃいました。

- 水谷 栄寛君
いつまでも雨でイヤですね。早く晴天になってハワイ、タイに行けるように。
- 中村 一巳君
吉岡善一様、何時もクラブホームページでお世話になります。本日は委員会出席有り難う御座います。
- 松永 友実子君
本日、途中で失礼させていただきます。
- 和島 孝之君
今日もよろしく申し上げます。
- 斎藤 和幸君
コロナの第2波が拡大しており、毎日数十回以上消毒をして、少し手が荒れてきている今日この頃。コロナに負けずに心が荒れないよう頑張ります。
- ニコニコに協力して
西郊 良光君、岡本 のりこ君、本城 明君、安藤 匡君、永田 博司君、成田 一久君、奥田 淳君、工藤 進一君、小野瀬 輝君、細貝 嘉満君、安藤 晋平君、吉田 雄一郎君、前川 由美君、小澤 恭弘君、吉永 道德君

合計 26口 29,000円

今後のプログラム

1257 回	令和2年 8月3日(月)	ガバナー公式訪問
	令和2年 8月10日(月)	祝日休会
	令和2年 8月17日(月)	休会 (定款第7条第1節による休会)
1258 回	令和2年 8月24日(月)	地区委員長会議(7/28)報告
1259 回	令和2年 8月31日(月)	夜間例会 18:30~ 3階「ベイビュー」
クラブ会報委員長: 吉田 雄一郎 君		

社会奉仕活動

8月26日(水)
献血呼び掛け活動に参加しませんか?
地区補助金プロジェクトでもある「テント」寄贈を
聖灯看護専門学校へ致します。